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SESIÓN DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO 
BELLAVISTA-LA PALMERA 

ACTA 
 
FECHA: 10 de noviembre de 2016 
LUGAR: Centro Cívico Bellavista 
HORA DE INICIO: 19:10 h 
HORA DE FINALIZACIÓN: 21:45 h 
SESIÓN: Ordinaria 
CONVOCATORIA: Primera 

 
ASISTENTES:  

- Presidente: Ilmo. Sr. D. Joaquín Castillo Sempere 

- Vocales:                         Asistencia 

A.VV. Bda. Pedro Salvador Titular: D. Jesús Santos Lozano   

Suplente: D. Sebastián Losada Tocino X  

 

A.VV. Bermejales 2000 Titular: D.ª Concepción Rivas Henares   

Suplente: D. Luis Miguel Ruiz Pérez   

 

A.VV. Jardines de Hércules Titular: D. Juan A. Lobo Reina X  

Suplente: D.ª Dolores García Jiménez 

 

  

A.VV. Unidad de Bellavista Titular: D. Antonio Andrades Romero X  

Suplente: D. Abel Fernández Calvo   

 

AMPA Europa, CEIP Marie 

Curie 

Titular: D.ª Mercedes Munarriz González   

Suplente: D.ª M.ª Dolores Domínguez Chouza   

 

AMPA La Salud, CEIP Lora 

Tamayo 

Titular: D.ª Vanessa Camargo Durán X  

Suplente: D.ª Miriam Sevillano Ruiz   

 

Asociación Cultural de  

Mujeres de Bellavista 

Titular: D.ª Isabel García Villalba   

Suplente: D.ª Pilar Vázquez Naranjo X  

 

Asociación Club Tercera Edad 

Elcano 

Titular: D. Modesto Orrego Contreras X  

Suplente: D.ª Carmen Rodríguez Caballero   

 

Asociación Mujeres, Enfermos 

y Enfermas Fibromialgia de 

Bellavista (AFIBELL) 

Titular: D.ª M.ª Carmen Martín Bermúdez   

Suplente: D.ª Ana María Vázquez Pérez X  

 

 

Peña Sevillista Deportiva y 

Recreativa Bellavista 

Titular: D. Julio Cortés Bermejo X  

Suplente: D. Antonio Sánchez López 

 

  

Unión Deportiva Bellavista Titular: José Joaquín Gómez Martínez   

Suplente: D. Rafael Carmona Sánchez 

 

X  

Grupo Municipal PP Titular: D.ª Carmen Caparrós Escudero X  

 Suplente: D. Bartolomé Baena Pérez   

 Titular: D. Manuel Calvente Castillo X  

 Suplente: D. Manuel García Arana   
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 Titular: D.ª Carmen Delgado Calderón X  

 Suplente: D.ª M.ª Carmen del Álamo Rodríguez   

 Titular: D.ª Ana Serrano Santamaría X  

 Suplente: D. Antonio Majarón Garrido   

Grupo Municipal PSOE-A Titular: D.ª Carmen Fuentes Medrano   

 Suplente: D.ª Marina Jiménez Rider   

 Titular: D. Andrés González del Puerto X  

 Suplente: D. Francisco José López García   

 Titular: D. Jorge Jesús López Molina   

 Suplente: D. Fernando Vázquez Fernández   

 

Grupo Municipal CIUDADANOS Titular: D. José Manuel Esquembre Villagrán   

 Suplente: D.ª María Blázquez Pérez X  

 Titular: D. Ángel José Gutiérrez X  

 Suplente: D.ª Vanessa Borrego González   

 

Grupo Municipal PARTICIPA 

SEVILLA 

Titular: D.ª Dolores Calo Bretones X  

Suplente: D. Nicolás Ortega Froysa   

 

Grupo Municipal IU-LV-CA 

 

Titular: D. Pedro Gonzalo Palomares X  

Suplente: D. Pablo Fernández Márquez   

  

- Otros asistentes: La Directora General del Distrito Bellavista-La Palmera, Dª Trinidad 
Camacho Serrano. 

- Secretaria: la Jefa de Sección del Distrito Bellavista-La Palmera, Dª. Mª de la Montaña Huete 
Matas, por delegación del Secretario General del Ayuntamiento (Resolución de Alcaldía núm. 
334, de 1 de abril de 2009). 

  Han excusado su presencia a esta sesión las vocales Dª. Mercedes Munarriz González 
y su suplente Dª Mª Dolores Domínguez Choza. 

En la ciudad de Sevilla, en la fecha, hora y lugar señalados, se reúnen, bajo la 
Presidencia indicada, los vocales de la Junta Municipal del Distrito expresados, para celebrar 
sesión del pleno, con asistencia de la Secretaria, quien da fe de la presente. 
   
 Comprobado el quórum suficiente de asistencia, el Sr. Presidente declara la válida 
constitución del Pleno y ordena el inicio de la sesión. 
 
 Como cuestión previa, pone en conocimiento de los vocales asistentes que la próxima 
sesión ordinaria del Pleno de la Junta Municipal del Distrito se celebrará el día 15 de diciembre 
al ser el segundo jueves de dicho mes festivo. 
 
 
 
1. Aprobación del acta de la sesión anterior.  

No se produce ninguna intervención y se declara aprobada el acta por unanimidad. 

2. Informe de la Presidencia. 

INFORME DE PRESIDENCIA DEL 14 DE OCTUBRE  AL 10 DE NOVIEMBRE  

 

AGENDA Y ATENCIÓN VECINAL 

 Durante este periodo nos hemos reunido con la AVV Jardines de Hércules, la AVV 

Bermejales Activa y hemos visitado la Barriada de Heliópolis con el Presidente de la Asociación 
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de Vecinos y un Técnico de Movilidad para ver la posibilidad del cambio de direccionalidad de 

la calles. También hemos estado reunidos con la  Presidenta de la Comunidad de propietarios  

de la calle Burdeos 8. 

 Hemos visitado la calle Tarfia junto a vecinos y una técnica de la Gerencia de 

Urbanismo para posibilitar el arreglo de dicha calle. También con vecinos de la calle Jardines 

de la Alhambra por problemas de poda y ratas, con un vecino de la calle Apolo para ver la 

posibilidad de cambio de dirección de la calle Mesones; con un vecino de Bellavista para 

presentar una actividad solidaria de la Parroquia y un vecino de Los Bermejales para la 

presentación de una actividad en Avda. de Finlandia; con un vecino de Bellavista que nos 

presentaba un programa de Balonmano y dos vecinos  de la urbanización Ntra Sra. De Valme 

para tratar el tema del acerado de la urbanización. 

 Hemos mantenido diversas reuniones con la asociación de comerciantes Acoprober de 

Bermejales; con el Club de Baloncesto El Reverso de Bellavista para presentarnos un proyecto 

para la parcela colindante al distrito; con la empresa Arteaula, adjudicataria de los talleres 

socioculturales del Distrito para el curso 2016/2017. También hemos asistido a la reunión de la  

presentación de los monitores y monitoras que impartirán las clases de los  talleres en el 

Centro Cívico de Bellavista.  

 Nos hemos reunido con el Director del Ceip Lora Tamayo y un padre de un alumno 

para informarles del proyecto de reparación de la entrada al colegio, por vía de urgencia,  por 

un importe de 13.178 euros. También con la presidenta de la asociación de alumnos y alumnas  

del Ceper Manuel Prada Rico. Asistimos  a los Consejos Escolares del Ceip Lora Tamayo y 

Ceper Manuel Prada Rico. 

  El martes 25 de octubre tuvo lugar en el Centro Cívico de Bellavista la Junta Municipal 

Extraordinaria del distrito, en la que se hizo un balance del año de gobierno del Ayuntamiento y 

especialmente del distrito. 

 Nos hemos reunido con el Club del Puerto para gestionar la Cabalgata de Los Reyes 

Magos y hemos asistido a la reunión de la Coordinadora de Mayores del Polígono Sur. 

 En el distrito tuvo lugar la Comisión de valoración de las subvenciones de 

funcionamiento 2016. Estuvieron presentes: el Delegado del Distrito, la Directora, 

representantes de IU y del PSOE y las Técnicas de Sección y de Negociado. 

REUNIONES CON DIFERENTES ÁREAS  Y EMPRESAS MUNICIPALES 

 En La Ranilla, sede del Área de Movilidad, nos convocaron para informarnos del estado 

de las obras de nuestro distrito y como se han coordinado Movilidad, Tussam y Lipasam para 

llevar a cabo dichas obras.  En concreto:  

-  La obra de la Calle Alí Al-Gomari 1-3-5, calle Elche y Avda. de Jerez ya está finalizada, 

- La obra del colector Emisario Puerto S-200 en la Avda. de La Raza, Fase 2º se 

encuentra en ejecución, 

- La rehabilitación de la arteria 2ª Cintura: Los Marinero – Plus Ultra está en fase de 

licitación hasta el 14 de noviembre, 

- y los proyectos de obras del Colector Emisario Puerto (Fase 3ª) y de la calle Elche 

están previstas la revisión de sus proyectos. 

 Hemos mantenido reunión con el ICAS y la Peña Flamenca La Fragua. 
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 ACTIVIDADES 

 En cuanto a las actividades que hemos llevado a cabo en este periodo: 

- I Carrera Popular Los Bermejales por la inclusión. 

- Reunión de presentación del Servicio de Mediación vecinal a las asociaciones del 

distrito. 

- Actividad “La bici y el patín van al cole” en el Ceip Lora Tamayo y el Ceip Julio Coloma. 

- Velá de Heliópolis 

- Charla “El Alcázar tu Barrio” en el Centro Cívico de Bellavista y la visita a El Alcázar por 

los vecinos y vecinas del distrito. 

- I Otoño Feminista. Proyección de la película “Las chicas de la lencería” y posterior 

charla – coloquio en Centro Cívico de Bellavista 

- Marcha sobre ruedas en el Parque Guadaira dentro de la actividad “Vive tu Parque” 

 

ASISTENCIA A EVENTOS 

 Hemos asistido a los siguientes eventos:  

- Romería de Valme 

- Misa por el Director del Ceper Manuel Prada Rico 

- Concierto Inaugural del curso 2016/2017 en Honor de Santa Cecilia en el 

Conservatorio Elemental de Música. 

- La cesión de las quince parcelas que salieron a concurso en concurrencia competitiva 

de los Huertos del Parque Guadaira. Dos de las personas agraciadas pertenecen a 

nuestro distrito 

OTROS  ASUNTOS 

 Se ha abierto una oficina de Mediación para  atención a la ciudadanía en la Resolución 

de conflictos los jueves de 17:00 a 20:00 horas en la sede del distrito. 

 Por algunos desajustes de la agencia tributaria en el programa de Bitácoras, hemos 

tenido que alargar el periodo de matriculación de éstos hasta el día 3 de noviembre por lo que 

los talleres  comenzaron el pasado lunes 7 de noviembre. 

 Vamos a convocar y organizar, con motivo de la celebración de las próximas fiestas 

navideñas, el Concurso de Christmas Infantil y el Concurso de Cuentos Navideños 2016, 

dirigido a todos los niños y niñas con edades comprendidas entre los 5 y los 13 años alumnado 

de 1º, 2º o 3º Ciclo de Educación Primaria, empadronados en el Distrito. El Christmas y el 

Cuento ganador será utilizado en la Felicitación Oficial Navideña del Distrito. 

 

ACTUACIONES DE REUR 

FECHA CALLE DESCRIPCIÓN  EJECUCIÓN 

11/09/2016 Ambrosio de la Cuesta Hundimiento  acerado junto 
parque 

GERENCIA 

11/09/2016 Ambrosio de la Cuesta Acerado parque  ATENDIDO 

12/09/2016 Jardines de la Solidaridad 
junto fuente 

Levantamiento de losas Traslado emasesa 

13/09/2016 Avda. Bellavista Falta de losas junto telefónica Atendido  

13/09/2016 Guadalajara esq. Marte Losas sueltas Atendido  

13/09/2016 Enamorado  Losas  levantadas Atendido  

13/10/2016 Enamorado  Agujero en calzada Gerencia 

17/10/2106 Avd, de Alemania junto Losas levantadas Atendido  
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minimarquez 

18/10/2016 Viar / Ambrosio de la Cuesta Reposición bolardo Atendido  

19/10/2016 Tarfia  Losas rotas  Camión Lipasam 

19/10/2016 Tarfia  Poda en naranjos Traslado a parques 

19/10/2016 Claudio Boutelou, bl.1 Levantamiento losas Atendido  

19/10/2016 Páez de Rivera esq. Isaac 
Peral 

Hundimiento losas por barredora Gerencia  

19/10/2016 Páez de Rivera esq. Isaac 
Peral 

Losas levantada cerca alcorque Gerencia  

19/10/2016 Páez de Rivera esq. Isaac 
Peral 

Hundimiento acerado Emasesa .Parece 
fuga de agua 

19/10/2016 Páez de Rivera esq. Isaac 
Peral 

Bolardo inclinado Pendiente por 
aparcamiento 
coche 

19/10/2016 Páez de Rivera frente tráfico Losas rotas Atendido  

19/10/2016 Avd. Bellavista junto Covirán Levantamiento de losas Atendido  

19/10/2016 Domingo Molina Levantamiento losas Pendiente  

20/10/2016 Afrodita esq. Blq. 4 Hundimiento acerado Gerencia 

21/10/2016 Ntra. Sra. De Valme 1ª fase Acerado aparcamiento Atendido  

21/10/2016 Ntra. Sra. De Valme 1ª fase Reposición de losas Atendido 

21/10/2016 Ntra. Sra. De Valme 1ª fase Acerado junto alambrada 
diputación 

Gerencia  

21/10/2016 Avd. Bellavista, 30 Losas rotas Atendido  

21/10/2016 Páez de Rivera es. Lorenzo 
Sepúlveda 

Losas levantadas Atendido  

24/10/2016 Selene junto frutería Loas levantadas Atendido  

26/10/2016 Domingo Molina Hundimiento acerado Pasado a Emasesa  
porque afecta a 
algunos elementos 
en el acerado 

26/10/2016 Afrodita, 16 Losas levantadas por raíces Gerencia 

26/10/2016 Jardines de Hércules Pegar asientos Atendido  

26/10/2016 Selene  puerta parque 
central 

Losas rotas Atendido  

26/10/2016 Pedro Salvador Reparación poste rótulo barriada Atendido  

27/10/2016 Tarfia/Paez de Rivera  Losas levantadas en paso 
peatones 

Atendido  

27/10/2016 Selene  Losas levantadas en acerado 
parque 

Gerencia  

27/10/2016 Páez de Rivera, 12 Reposición de losas Gerencia  

28/10/2016 Padre García Tejero 
/Monzón 

Losas rotas Atendido  

28/10/2016 UD. Bellavista Reposición de bolardo Atendido  

28/10/2016 Tenerife, 6 Reposición de losas Gerencia 

28/10/2016 Selene junto parque Losas rotas Atendido  

31/10/2016 Ntr. Sr. Valme 1ª fase Losas rotas Atendido  

02/11/2016 Quintas de Bellavista Losas levantadas en esquina  
IMD 

Atendido  

03/11/2016 Perséfones junto chacinas Losas levantadas en paso 
peatones 

Atendido  

03/11/2016 Páez de Rivera es. Isaac 
Peral 

Losas levantadas Atendido  

03/11/2016 Páez de Rivera es. Isaac 
Peral 

Losas levantadas Traslado a gerencia 

03/11/2016 Padre García Tejero /ifni Losas rotas  Rellenan el agujero 
con albero mientras 
consiguen las 
losas. Alguien 
terminó el trabajo. 
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Ellos no 

04/11/2016 Nicaragua, 21 Levantamiento de losas Atendido  

 

ACTUACIONES DE PARQUES Y JARDINES 

FECHA LUGAR TIPO ACTUACIÓN UD ESPECIE 

07/09/2016 PLAZA DE LOS ANDES PODA REFALDADO 1 MELIA 

07/09/2016 PLAZA DELOS ANDES PODA REFALDADO 7 OLMO 

07/09/2016 PLAZA DE LOS ANDES PODA REFALDADO 15 PLATANOS 

08/09/2016 PLAZA DE LOS ANDES PODA REFALDADO 3 OLMO 

08/09/2016 PLAZA DE LOS ANDES PODA REFALDADO 11 PLATANO 

08/09/2016 PLAZA DE LOS ANDES PODA REFALDADO 17 CERCIS 

08/09/2016 
PLAZA INMACULADO CORAZON DE 
MARIA PODA REFALDADO 

10 
FRESNO 

08/09/2016 
MAREANTES 

RETIRADA 
ÁRBOL/RAMA 

3 
MORERA 

08/09/2016 AV. BELLAVISTA PODA REFALDADO 1 OLIVO 

13/09/2016 AV. BELLAVISTA PODA REFALDADO 1 OLIVO 

13/09/2016 
AFRODITA 

RETIRADA 
ÁRBOL/RAMA 

1 
VARIOS 

13/09/2016 
BURDEOS 

RETIRADA 
ÁRBOL/RAMA 

3 
JACARANDA 

15/09/2016 
AV. DINAMARCA 

RETIRADA 
ÁRBOL/RAMA 

1 
VARIOS 

15/09/2016 
GLORIETA ARBOL SOLAR 

PODA 
MANTENIMIENTO 

4 
NARANJO 

16/09/2016 
ROTONDA ÁRBOL SOLAR 

PODA 
MANTENIMIENTO 

5 
NERANJO 

17/09/2016 
AVD. REINA MERCEDES 

REIRADA ÁRBOL 
RAMA 

1 
VARIOS 

23/09/2016 BRASIL PODA REFALDADO 1 CELTIS 

23/09/2016 BRASIL PODA REFALDADO 1 FALSA PIMIENTA 

23/09/2016 AV.JEREZ APEO 1 ROBINIA 

23/09/2016 BERMEJALES SUR DESCHUPONADO 15 ALCORQUE 

26/09/2016 AV. DE JEREZ PODA REFALDADO 10 NARANJO 

26/09/2016 AV. DE JEREZ PODA REFALDADO 3 BRACHICHYTON 

26/09/2016 AV. DE JEREZ PODA REFALDADO 1 PINO 

26/09/2016 AV. DE JEREZ PODA REFALDADO 3 ROBINIA 

26/09/2016 
GUADALMELLATO 

RETIRADA 

ÁRBOL/RAMA 
1 

EUCALIPTO 

28/09/2016 AV. DE ITALIA APEO 1 PLATANO 

28/09/2016 AV. DE JEREZ PODA REFALDADO 28 BRACHICHYTON 
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28/09/2016 AV. DE JEREZ PODA REFALDADO 2 EUCALIPTO 

28/09/2016 AV. DE JEREZ PODA REFALDADO 12 ROBINIA 

28/09/2016 AV. DE JEREZ PODA REFALDADO 1 OLMO 

28/09/2016 EDUARDO DATO PODA REFALDADO 7 KOELREUTERIA 

28/09/2016 
EDUARDO DATO 

PODA 

MANTENIMIENTO 
2 

KOELREUTERIA 

03/10/2016 
AV. KANSAS CITY 

RETIRADA 

ÁRBOL/RAMA 
1 

MELIA 

03/10/2016 PARQUE SOLIDARIDAD PODA REFALDADO 1 OLIVO 

03/10/2016 
GLORIETA CHEQUIA 

LIMPIEZA 

PALMERAS 
5 

PALMERA 

03/10/2016 
GLORIETA AV. FRANCIA 

LIMPIEZA 

PALMERAS 
2 

PHOENIX DAT. 

03/10/2016 AV. DE LA PALMERA PODA REFALDADO 10 NARANJO 

03/10/2016 AV. DE LA PALMERA DESCHUPONADO 7 ROBINIA 

03/10/2016 
CHILE 

RETIRADA 

ÁRBOL/RAMA 
1 

MELIA 

04/10/2016 AV. BELLAVISTA APEO 1 PINO 

04/10/2016 GLORIETA CONCEJAL ALONSO GARCIA APEO 1 OLMO 

04/10/2016 AV. BELLAVISTA APEO 2 PINO 

06/10/2016 BOULEVARD BELLAVISTA PODA REFALDADO 11 ALGARROBO 

07/10/2016 
BAMI 

RETIRADA 

ÁRBOL/RAMA 
3 

VARIOS 

10/10/2016 SOLIDARIDAD APEO 1 NARANJO 

10/10/2016 GUADALAJARA APEO 1 NARANJO 

10/10/2016 
GUADALMELLATO 

RETIRADA 

ÁRBOL/RAMA 
2 

MELIA 

04/10/2016 GLORIETA CONCEJAL ALONSO GARCIA APEO 1 OLMO 

04/10/2016 AV. BELLAVISTA APEO 2 PINO 

06/10/2016 BOULEVARD BELLAVISTA PODA REFALDADO 11 ALGARROBO 

07/10/2016 
BAMI 

RETIRADA 

ÁRBOL/RAMA 
3 

VARIOS 

10/10/2016 SOLIDARIDAD APEO 1 NARANJO 
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10/10/2016 GUADALAJARA APEO 1 NARANJO 

10/10/2016 
GUADALMELLATO 

RETIRADA 

ÁRBOL/RAMA 
2 

MELIA 

10/10/2016 PLAZA DEL RETIRO DESCHUPONADO 2 OLMO 

11/10/2016 TRAMONTANA PODA REFALDADO 4 NARANJO 

11/10/2016 TRAMONTANA APEO 1 NARANJO 

11/10/2016 PERIODISTA RAMON RESA APEO 1 NARANJO 

14/10/2016 GUADALMELLATO PODA REFALDADO 3 FALSA PIMIENTA 

14/10/2016 
GUADALBULLON 

RETIRADA 
ÁRBOL/RAMA 

1 
TIPUANA 

14/10/2016 AV. DE JEREZ PODA REFALDADO 8 BRACHICHYTON 

14/10/2016 AV. DE JEREZ PODA REFALDADO 5 PINO 

17/10/2016 AV. JEREZ PODA REFALDADO 1 ROBINIA 

17/10/2016 AV. JEREZ PODA REFALDADO 10 MELIA 

17/10/2016 AV. JEREZ PODA REFALDADO 21 GREVILLEA 

18/10/2016 AV. JEREZ PODA REFALDADO 3 ROBINIA 

18/10/2016 BERMEJALES SUR PODA REFALDADO 25 JACARANDA 

19/10/2016 BERMEJALES SUR PODA REFALDADO 9 SCHINUS 

24/10/2016 
PLAZA INMACULADO CORAZON DE 
MARIA 

RETIRADA 
ÁRBOL/RAMA 

1 
VARIOS 

24/10/2016 
CHILE 

RETIRADA 
ÁRBOL/RAMA 

1 
NARANJO 

24/10/2016 
LYON 

RETIRADA 
ÁRBOL/RAMA 

1 
SOPHORA 

24/10/2016 HOLANDA APEO 2 PLATANO 

24/10/2016 AV. DE GRECIA APEO 1 NARANJO 

25/10/2016 PARQUE SOLIDARIDAD PODA REFALDADO 1 OLIVO 

25/10/2016 AV. DE JEREZ PODA REFALDADO 1 CELTIS 

25/10/2016 AV. DE JEREZ PODA REFALDADO 1 OLMO 

25/10/2016 
CHILE 

RETIRADA 
ÁRBOL/RAMA 

1 
NARANJO 

25/10/2016 
PLAZA SAGRADO CORAZON DE MARIA 

RETIRADA 
ÁRBOL/RAMA 

1 
FRESNOS 

25/10/2016 BERMEJALES SUR PODA REFALDADO 20 JACARANDA 

25/10/2016 BERMEJALES SUR PODA REFALDADO 8 ALGARROBO 

25/10/2016 BERMEJALES SUR PODA REFALDADO 1 PARQUINSONIA 

25/10/2016 BERMEJALES SUR APEO 10 CELSIS 

26/10/2016 BERMEJALES SUR APEO 12 CELSIS 

26/10/2016 BERMEJALES SUR PODA REFALDADO 14 JACARANDA 

26/10/2016 BERMEJALES SUR PODA REFALDADO 13 ALGARROBO 

26/10/2016 JARDINES DE HÉRCULES APEO 1 ACACIA 

26/10/2016 AVDA. DE LA PALMERA DESCHUPONADO 10 NARANJO 

26/10/2016 
JARDINES DE HÉRCULES 

RETIRADA ÁRBOL 
/RAMA 

10 
PALMERA 

27/10/2016 BERMEJALES SUR PODA REFALDADO 9 JACARANDA 

27/10/2016 BERMEJALES SUR PODA REFALDADO 5 ALGARROBO 

27/10/2016 AVDA. DE LA PALMERA DESCHUPONADO 5 NARANJO 

27/10/2016 AVDA. DE LA PALMERA DESCHUPONADO 3 ROBINIA 

27/10/2016 ISAAC PERAL APEO 1 HACER 
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ACTUACIONES DE MOVILIDAD 

Via F.Cierre Descripcion 

VILLANUEVA DEL 
PITAMO 

27/09/2016 150 vallas XXI Carrera Popular Virgen del Pilar 2016 25/09/16 

PLUS ULTRA 27/09/2016 44 vallas Betis - Málaga, juegan viernes  23/09/16 a las 20:45 

GUADALAJARA 28/09/2016 Señ prov Velá de Bellavista 23-25/09/16 

NUEVA BELLAVISTA 28/09/2016 Señalización provisional Velá de Bellavista 23-25/09/16 

MIGUEL ÁNGEL 28/09/2016 Señ prov Velá de Bellavista 23-25/09/16 

FINLANDIA 29/09/2016 15 vallas Velá Bermejales  23-24/09/16 

BELLAVISTA 29/09/2016 31 vallas Velá de Bellavista 23-25/09/16 

IRLANDA 30/09/2016 Reposición de señal de STOP, abatida. 

GOLETA 05/10/2016 Trasladar señal de dirección prohibida a otro poste (nuevo paso 
de peatones) 

IRLANDA 06/10/2016 Reposición de señal de STOP, abatida. 

ALTARES 07/10/2016 Reposición de señal de dirección prohibida + cambiar señal de 
incendios por cartel hidrante 

Camino de la Ermita de la 
Virgen de Valme 

07/10/2016 Reponer carteles amarillos. 

GUADALAJARA 10/10/2016 RECOGER 3 VALLAS EN PEÑA BÉTICA 

CAMINO DEL SILO 13/10/2016 REPOSICIÓN DE SEÑAL DE DIRECCIÓN PROHIBIDA 

BURDEOS 14/10/2016 REPOSICIÓN DE SEÑAL DE PASO DE PEATONES 

BELLAVISTA 16/10/2016 EQUIPO RETÉN ROMERÍA DE VALME 

CAMINO DEL SILO 17/10/2016 SEÑALIZACIÓN PROVISIONAL ROMERÍA DE VALME 

NUESTRA SEÑORA DE 
VALME 

17/10/2016 VALLAS ROMERÍA DE VALME 

PLUS ULTRA 18/10/2016 44 vallas Betis - R. Madrid, juegan sábado 15/10/16 a las 20:45 

LA PALMERA 18/10/2016 Recoger 15 new yersey's Páez de Rivera con Palmera y varios de 
IMD en Marineros Voluntarios 

CRISTO 21/10/2016 Cambiar pegatina quincenal y eliminar una señal, incongruencia 
con el resto de señales. 

CANARIAS 26/10/2016 GUARDIA. LLEVAR 10 VALLAS A CALLE CANARIAS 

VIRGEN DE LA 
ESPERANZA 

26/10/2016 Reposición de señal de dirección prohibida, falta. 

TEBA 26/10/2016 VALLAS CALLE TEBAS. VELÁ DE HELIÓPLIS 

TEBA 26/10/2016 Señalización provisional XII Velá de Heliópolis 21-23/10/16 

 

28/10/2016 
CHILE 

PODA 
MANTNIMIENTO 

1 
NARANJO  

28/10/2016 
BALEARES 

RETIRADA 
ÁRBOL/RAMA 

1 
PLÁTANO 

28/10/2016 AVDA. BELLAVISTA DESCHUPONADO 1 OLMO 

28/10/2016 
GUADALBULLÓN 

RETIRADA 
ÁRBOL/RAMA 

1 
JACARANDA 

31/10/2016 
JARDINES DE HÉRCULES 

RETIRADA 
ÁRBOL/RAMA 

5 
PALMERA  

31/10/2016 
GUADALMELLATO 

RETIRADA 
ÁRBOL/RAMA 

1 
EUCALIPTO 

31/10/2016 DOMINGO MOLINA APEO 4 LIGUSTRUM 

31/10/2016 CHAVES REY DESCHUPONADO 2 ALCORQUE 

31/10/2016 ALISIOS PODA REFALDADO 2 NARANJO 

31/10/2016 GUADALMELLATO APEO 1 MELIA 

2/11/2016 
AVDA. REINA MERCEDES 

RETIRADA 
ÁRBOL/RAMA 

1 
PLÁTANO 
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Las actuaciones del Zoosanitario no las hemos recibido este mes. Llevan un atraso de 

comunicación de dos meses por encontrarse con una jubilación y una baja. Intentarán hacerlo 

lo antes posible por lo que se podrá notificar en la próxima junta municipal. 

 

INFORME DE GESTIÓN 

INFORME DE GESTIÓN DEL 14 DE OCTUBRE AL 10 DE NOVIEMBRE 2016 

 Viernes 
14/10/16 

 
13:00 – Reunión Acoprober 
  

Domingo 
16/10/16 

 
09:00 – I Carrera Popular Los Bermejales por la inclusión 
13:00 – Romería de Valme 
 

Lunes 
17/10/16 

 

08:00 – Reunión con empresa de talleres Arteaula 
18:00 –Reunión de presentación del Servicio de Mediación vecinal a las asociaciones del 
Distrito 
 

 
Martes 

18/10/16 
 

 
10:00 – Actividad “La Bici y el Patín van al cole” en Ceip Lora Tamayo 
12:00 – Consejo Escolar en colegio Manuel Prada Rico 
17:30 – Consejo Escolar en Ceip Lora Tamayo 
  

Miércoles 
19/10/16 

 
10:00 – Reunión vecinos y técnica de Urbanismo en calle Tarfia 
11:00 – Actividad “la Bici y el Patín van al cole” en Ceip Julio Coloma 
13:30 – Reunión vecino calle Jardines de la Alhambra 
19:00 – Charla “El Alcázar tu Barrio” en Centro Cívico Bellavista 
 

Jueves 
20/10/16 

 
09:00 – Reunión AVV Jardines de Hércules 
11:00 – Reunión El Reverso Club de Baloncesto 
 

 
Viernes 
21/10/16 

 
10:00 – Reunión de la Coordinadora de Mayores del Polígono Sur 
19:30 – Misa por el Director del Ceper Manuel Prada Rico 
21:30 – Inauguración Velá Heliópolis 
 

 
Lunes 

24/10/16 
 

 
18:30 – Reunión preparatoria de la Junta Municipal de Distrito Extraordinaria 
 

 
Martes 

25/10/16 
 

 
19:00 – Junta Municipal del Distrito Extraordinaria. Centro Cívico de Bellavista 
 

 
 
 

Miércoles 
26/10/16 

 
09:00-  Reunión vecino Bellavista para presentar una actividad solidaria de la Parroquia  
09:30 – Visita a El Alcázar de los vecinos y vecinas del Distrito 
10:00 – Reunión Balonmano 
11:30 – Reunión vecino Calle Apolo 
18:00 – Reunión vecinos Bellavista 
 

   
Jueves 

27/10/16 

 
09:00 – Comisión de valoración de las subvenciones de funcionamiento 2016 
18:30 – Visita al IMD con el Delegado de Deportes 
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Viernes 
30/11/16 

 
18:00 – I Otoño Feminista. Proyección de la película “Las chicas de la lencería” y posterior 
charla-coloquio en Centro Cívico de Bellavista 
 

 
Sábado 

 29/10/16 
 

 
09:00 – Marcha sobre ruedas en Parque Guadaira. Actividad Vive tu Parque 
 

 
 
Miércoles 
02/11/16 

 
13:00 – Reunión Presidenta de la Calle Burdeos 8 
16:00 – Reunión El Puerto CD sobre Cabalgata de Reyes Magos 
17:00 – Entrega de actas de los Huertos Parque Guadaira 
 

 
Jueves 

03/11/16 
 

 
10:00 – Reunión de Movilidad en La Ranilla 
 

 
 

Viernes 
04/11/16 

 

 

09:00 – Reunión vecino de Los Bermejales para presentación de una actividad en Avda. de 
Finlandia 
10:00 – Reunión de presentación de los monitores de los talleres socioculturales en Centro 
Cívico de Bellavista 
11:30 – Reunión con director y un padre del Ceip Lora Tamayo 
 

 
Sábado  
05/11/16 

 
10:00 – Mercado artesanal Plaza de Abastos de Bellavista 
 

 
Domingo 
06/11/16 

  
11:00 – Mercado Los Bermejales POP UP en Avda. de Alemania 

 
Lunes 

07/11/16 

 
08:00 – Reunión en Distrito Sur con dinamizadora de los huertos y directora del distrito sur 
“Normas de Convivencia de los hortelanos”  
 

 
 

Martes 
08/11/16 

 
09:00 – Reunión vecina de Bellavista  
10:00 – Reunión presidenta Asociación de alumnos del Ceper Manuel Prada Rico 
11:00 – Reunión vecina de Jardines de la Alhambra 
12:00 – Reunión AVV Bermejales Activa 
 

 
Miércoles 
09/11/16 

 
12:00 – Reunión AVV de Heliópolis con Técnicos de Movilidad 
17:00-  Reunión hortelanos. Presentación de normas. 
 

 
Jueves 

10/11/16 

 
10:00 – Reunión con el ICAS y la Peña Flamenca La Fragua 
19:00 – Junta Municipal de Distrito. Centro Cívico de Bellavista 
 

 

 

3. Información sobre los edificios municipales en el Distrito Bellavista-La Palmera. 

Se facilita a los vocales asistentes un listado que se adjunta como anexo a esta acta. 

Explica el Presidente que en este listado se han recogido los edificios que tienen la 

consideración de demaniales y los nombra. Añade que se está elaborando un listado de bienes 
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patrimoniales que también se pondrá en conocimiento de los miembros de la Junta Municipal 

del Distrito. 

4. Propuesta de criterios para las convocatorias de subvenciones del año 2017: 

destinada a gastos de funcionamiento y destinada a la modalidad de ayudas en 

especie. 

 Criterios subvenciones gastos de funcionamiento. 

El Presidente informa de que la pretensión que tienen para las subvenciones del año 

2017 es que la convocatoria salga antes de que finalice el año. 

Explica la propuesta que se ha hecho llegar a todos los vocales. 

No se produce ninguna intervención en este punto y se procede a votar la propuesta 

que es aprobada por unanimidad. 

VOTACIÓN 

A favor: unanimidad 

 

 Criterios subvenciones en especie. 

El Presidente explica la propuesta. 

Pide la palabra D. Antonio Andrade, considera que los criterios que se han propuesto 

merecen una valoración positiva pero que éstos los tiene que establecer la Junta Municipal del 

Distrito. Globalmente está de acuerdo pero discrepa en los criterios para las subvenciones en 

especie consistente en carteles, porque, sin que nadie se ofenda, hay entidades que tienen 

unos fines más corporativos y otras como las asociaciones de vecinos que trabajan para el 

conjunto de los ciudadanos. Por ello él presenta una propuesta alternativa. 

Hace entrega de la propuesta por escrito que se adjunta a esta acta como anexo. 

D. Julio Cortés se muestra partidario de ser más flexible en el uso de los puntos que 

cada entidad tiene para pedir subvenciones en especie y plantea que se pudieran traspasar 

estos puntos de forma que los no utilizados por una entidad se pasaran a otra. 

El Presidente en primer lugar, en contestación a lo planteado por D. Antonio Andrade le 

dice que aunque le parezca justo no es posible porque no se pueden valorar las asociaciones 

de forma individual ya que no se pueden dar subvenciones nominativas. En segundo lugar le 

explica a D. Julio Cortés que no puede hacerse un reparto desigual de puntos entre entidades, 

todas cuentan con los mismos. 

Dª. Trinidad Camacho expresa que entiende que la propuesta que presenta la 

Asociación de Vecinos Unidad va en el sentido de adelantar la segunda vuelta de las 

subvenciones cuando queda dinero por ejecutar de los contratos que se realizan para 

materializar las mismas. 

El Presidente concede la palabra a D. Rafael Carmona, cree que Antonio ha defendido 

bien su propuesta porque piensa en su asociación pero que otras entidades como por ejemplo 

las AMPAS de los colegios no se pueden programar igual porque no actúan en el año natural. 

Concluye que esta propuesta alternativa puede ser limitativa para otras entidades. 

El Presidente plantea introducir cambios en la propuesta que se ha traído a esta Pleno 

en cuanto a las fechas. 

Se procede a votar la Propuesta con la siguiente enmienda: el plazo de presentación 

de solicitudes en vez de “hasta el último día hábil del mes de septiembre de 2017” sería “el 

Código Seguro De Verificación: dtvysaXfc5jOGQRppeF2XQ== Estado Fecha y hora

Firmado Por Joaquin Luis Castillo Sempere Firmado 20/12/2016 08:38:29

Maria De La Montaña Huete Matas Firmado 19/12/2016 13:57:08

Observaciones Página 12/21

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/dtvysaXfc5jOGQRppeF2XQ==

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/dtvysaXfc5jOGQRppeF2XQ==


 

13 

 

último día hábil del mes de junio de 2017”. Y el plazo final en vez de “el último día hábil del mes 

de octubre de 2017” sería “el último día hábil del mes de septiembre de 2017”.  

       VOTACIÓN  

A favor: unanimidad 

 

5. Propuesta de la Asociación de Vecinos Jardines de Hércules para el arreglo de 

desperfectos en los bancos de la zona de esparcimiento para perros en el parque de 

la cuarta fase. 

D. Juan Lobo explica la propuesta y señala que como se observa en la fotografía que ha 

acompañado a la misma, alrededor de los bancos de esta zona para perros se han producido 

hoyos que además de ser incomodos para los que allí van, pueden resultar peligrosos. Por ello 

pide que se ponga una base de cemento o una zapata o periódicamente se cubran los hoyos. 

Toma la palabra el Presidente para aclarar con respecto a esta propuesta que aunque él 

personalmente no visite todos los lugares del Distrito, como le gustaría, si lo hace la Directora y 

le consta que a menudo. De hecho la zona de la que trata esta propuesta fue visitada 

recientemente por ella en compañía del Presidente de la Asociación de Vecinos Jardines de 

Hércules, se tomaron fotos, se puso en conocimiento del Servicio de Parques y Jardines, e 

incluso se han arreglado ya dos agujeros y deficiencias en el acerado. 

Añade que la propuesta le parece correcta y que hay que arreglar los desperfectos. 

Manifiesta que en su opinión, el comportamiento de los perros en estos sitios depende 

del de sus dueños. 

Además en este punto quiero señalar otra cuestión, con lo bonito que es pertenecer a un 

barrio como Bellavista, con la Historia que tiene, vosotros (dirigiéndose al Presidente de la 

Asociación de Vecinos Jardines de Hércules) os denomináis barriada, cuando no existe, sino 

que es una urbanización, y que otra cosa seria que decidieran o se hicieran los trámites para 

convertirse en barriada. Como Delegado del Distrito esto es una cuestión importante porque 

considero que una de esas labores principales es mantener la cohesión social. 

D. Juan Lobo asiente poniendo de manifiesto que no tienen intención de ser barriada           

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

“Que se inste a la Delegación Municipal competente para que se arreglen dichos 
desperfectos*. Se adjunta fotografía.”.- 
*Bancos con agujeros en el parque de la 4ª fase Barriada Jardines de Hércules, zona de 
esparcimiento para perros. 
 
 VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 

6. Propuesta de la Asociación de Vecinos Jardines de Hércules para arreglo de 

desperfectos  en el asfalto del paso de peatones de la calle Perséfone. 

D. Juan Lobo explica la propuesta, reconoce que igual que los problemas que contemplaba 

la propuesta anterior, los de esta propuesta son también conocidos por la Directora del Distrito, 

pero la hace a la Junta Municipal del Distrito para que se aprueben y le den el visto bueno. 

 Toma la palabra el Presidente, reconoce que tal como se ve en las fotografías que 

acompañan la propuesta y como han comprobado in situ, el paso de peatones está en muy mal 

estado, habiéndose solicitado su arreglo, pero como no lo ha hecho el Distrito seguiré 

insistiendo en ello. 

Abandona la sesión Dª. Pilar Vázquez. 
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PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

“Que se inste a la Delegación Municipal competente para que se arreglen dichos 
desperfectos*. Se adjunta fotografía.”.- 
* Barriada Jardines de Hércules salida del Parque por c/ Perséfone, asfalto mal estado en 
el paso de peatones. 
 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 

 

7. Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para la poda de árboles en calle 

Jardines de Atenea y solución al problema de ratas existente en la zona. 

Dª. Carmen Caparrós explica que los vecinos de esta zona tienen dos problemas, sin ser 

uno más importante que el otro, primero quiere referirse a la existencia de las ratas por ser un 

problema grande de salubridad. Le consta que los vecinos han pedido la actuación del 

zoosanitario que ha admitido que hay un foco de ratas, pero ella no tiene conocimiento de que 

se haya actuado todavía. 

Y en segundo lugar alude al problema de la poda de árboles, señalando que según su 

conocimiento se han podado los árboles, pero no los cercanos a las viviendas. 

El Presidente señala que los términos de la propuesta son claros y por tanto se pedirá a 

Parques y Jardines que pode los árboles cercanos a las viviendas en los Jardines de Atenea, 

para evitar que las ratas entren a las mismas. Y que cree que el zoosanitario, según se ha 

manifestado lo conocen y han contestado al problema de ratas, en este tema, actúe y solucione 

el problema. 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

“1º.- Que se inste a la Delegación correspondiente para que se poden los árboles cercanos 
a las viviendas de Jardines de Atenea, a fin de que las ratas no entre a las casas a través 
de los mismos. 2º.- Que se inste a la Delegación correspondiente para que dé una solución 
pronta al grave problema de ratas que existe en esta zona del barrio de Bellavista.”.- 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 

8. Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para la limpieza del parque infantil 

del Paseo de Europa. 

Dª. Carmen Caparrós, se dirige al Presidente, le dice que es un problema generalizado. 

Considera que hay que prestar un servicio más asiduamente. Tiene conocimiento porque así 

se lo han dicho los padres que hay niños que están empezando a estar afectados por 

infecciones de la piel. 

El Presidente, le responde que ella siendo política sabe que el presupuesto del Distrito no 

es ilimitado y también es un problema educacional, recalca que está de acuerdo, que es 

necesario que limpien más, pero también que es necesario por ejemplo educar a los dueños de 

los perros para que colaboren a la limpieza de lo que sus perros ensucien. 

Dª. Carmen Caparros está de acuerdo, pero lo educativo no es justificación para que el 

Distrito no de un servicio adecuado y asiduo. 

El Presidente anuncia que tiene intención de traer a la próxima reunión de La Junta 

Municipal de Distrito al responsable de LIPASAM. 

Dª Ana Mª Vázquez, manifiesta que está de acuerdo con la propuesta, pero que se limpien 

todos los parques. 
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Continúa la discusión sobre el problema de la limpieza de excrementos de los perros. El 

Presidente interviene para explicar que esta cuestión es un problema generalizado en todos los 

barrios de Sevilla y que es complejo. En cuanto a las soluciones, dice que el sistema de ADN 

es imposible de realizar por lo económico y que el único sistema alternativo, que en su opinión 

es posible es el de medidas coercitivas. 

Dª. María Blázquez en el caso concreto de los parques infantiles, explica que, la mayoría 

de ellas tienen una valla alrededor para que no pasen los perros porque está prohibido, pero no 

sabe si la Policía Local pone multas por este incumplimiento. 

El Presidente anota para preguntar a la Policía Local. 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

 

“Que se inste a Lipasam para que realice una limpieza más profunda y constante del 

parque infantil del Paseo de Europa, de modo que se evite el mal olor y la posibilidad de 

que los pequeños cojan infecciones.”.- 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 

9. Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para la colocación de badén 

sobreelevado o semáforo en la Avda. de Dinamarca. 

Dª. Carmen Caparrós explica la propuesta: en la Avenida de Dinamarca los coches van a 

gran velocidad en una zona de muchos peatones en ese paso  por estar allí el SADUS. 

Abandona la sesión D. Pedro Gonzalo. 

El Presidente manifiesta que la propuesta está muy bien pero le sorprende que desde que 

está allí el SADUS en el año 2002 no se haya apreciado esta necesidad. Le parece más 

razonable un semáforo porque los pasos elevados ya no se ponen. 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

 

“Que se inste a la Delegación correspondiente para que se coloque un badén 

sobreelevado o, en su caso, un semáforo en la Avenida de Dinamarca, a fin de evitar que 

los vehículos circulen a gran velocidad por la misma.”.- 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 

10. Propuesta del Grupo Municipal Socialista para que se inste la aplicación de la 

normativa existente sobre excrementos caninos. 

D. Andrés González del Puerto explica la propuesta de forma resumida al haberse ya 

tratado en esta sesión. 

Salen Dª Carmen Caparros y D. Sebastián Losada. 

El Presidente lee el artículo 27 de la Ordenanza Municipal de Limpieza Pública y Gestión 

de Residuos Municipales. A continuación dice que apoya la propuesta pero que es más 

partidario de que se hiciera una ordenanza sancionadora que no existe. 

Dª Mª Dolores Calo cree que el tema educativo es fundamental porque hay que 

concienciar de la importancia y de lo que afecta a la salud por ejemplo a través de una 

campaña. 

Vuelven Dª Carmen Caparros y D. Sebastián Losada. 
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PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

“Instar a la Delegación competente a la aplicación de la Ordenanza Municipal de Limpieza 

Pública y Gestión de Residuos Municipales, Capítulo 5º: Tenencia de animales en la vía 

pública, Art. 27 sobre las Obligaciones de los propietarios o tenedores, apartado 1) Los 

propietarios o  tenedores de los animales deberán, de forma inmediata, retirar y recoger los 

excrementos que éstos realicen sobre elementos de la vía pública, debiendo, igualmente, 

proceder a la limpieza de la zona que hubiesen ensuciado.”.- 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 

11. Propuesta del Grupo Municipal Socialista para el arreglo de la zona de jardines 

delante de los Edificios Cádiz 1 y Cádiz 2.  

D. Andrés González del Puerto explica la propuesta que justifica por el deterioro de los 

parterres y que con las lluvias se incrementa este deterioro. 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

 

“Instar a la delegación competente, a la mayor brevedad, al arreglo de la zona de jardines 

que están delante de los Edificios Cádiz 1 y Cádiz 2*.”.- 

*Avda. de Bellavista esquina c/ Alonso Sánchez de Huelva. 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 

Vuelve D. Pedro Gonzalo. 

 

12. Propuesta del Grupo Municipal Participa Sevilla sobre el mal estado del acerado 

en zona de calle Baños de la Encina, lindando con tapia de separación de la vía del tren. 

Dª Dolores Calo explica cuál es la zona afectada y que el acerado está levantado por las 

raíces de los árboles. Pide que se ajardine o se hagan obras para arreglarlo además de podar 

los árboles porque las ramas han ocultado un espejo. 

Se aclara que el nombre de la calle es Castillo de la Encina. 

Dª. Ana Serrano pone de manifiesto que ciertamente esa zona necesita un arreglo y que 

aún se ve más deteriorada porque el Distrito Sur la está arreglando hasta su límite territorial. 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

“1.-Proceder al arreglo de la citada zona*. 2.-Realizar la poda del arbolado. 3.-Limpiar y 

sanear esta calle.”.- 

*C/ Baños de la Encina, bda Bami, lindando con la tapia de separación de la vía del tren. 

 
VOTACIÓN 

 A favor: unanimidad 
 

13. Propuesta del Grupo Municipal Participa Sevilla en relación con las inundaciones en 

la barriada Pedro Salvador. 

Dª. Dolores explica el problema de las inundaciones con las fotos que ha acompañado 

de la propuesta. Considera que hay pocas arquetas y cuando se ha hecho el Parque 

Guadaira no se ha tenido en cuenta. 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
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“1.-Que las personas responsables del distrito tomen las medidas que a su alcance estén 

(como limpieza de arquetas, etc.) para mejorar las consecuencias que en cuanto las lluvias 

arrecien volveremos a sufrir. 2.-Instar a los organismos implicados a la resolución de este 

grave problema que vivimos la vecindad de esta zona*.”.- 

*Barriada Pedro Salvador. 

 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 

14. Propuesta del Grupo Municipal Participa Sevilla en relación con parques inclusivos. 

Dª. Dolores Calo explica que se están instalando en algunas ciudades en parques 

columpios accesibles para niños con discapacidad y pienso que el Parque Guadaira sería un 

buen lugar para que Sevilla fuera pionera en inclusión, aunque fuera con un columpio, y se 

acondicionase para el acceso a los jóvenes con movilidad reducida, se hagan unas rebajas. 

El presidente muestra su interés para esta cuestión. 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

 

“1.-Instalación de elementos lúdicos accesibles en el Parque Guadaira fomentando así un 

uso inclusivo. 2.-Adaptación de los accesos a las zonas de juego. 3.-Adaptación de los 

accesos a los aparatos de ejercicios físicos. 4.-Instalación en su caso de algunos aparatos 

para personas con diversidad funcional.”.- 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 

 

15. Propuesta del Grupo Municipal Participa Sevilla en relación con las porterías de las 

pistas de fútbol del parque Farmacéutica Margarita González. 

Dª. Dolores Calo explica que hace esta propuesta porque las porterías están sin poner y 

los vecinos/as lo reclaman a través de los foros. 

El Presidente interviene para aclarar que las anteriores porterías se quitaron en septiembre 

por peligrosas. 

D. Sebastián Losada, a su vez, aclara que este campo no pertenece al Instituto Municipal 

de Deportes. 

El Presidente agradece la información, pero como se han retirado por el IMD se harán las 

peticiones para que pongan las nuevas. 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

“Reposición lo antes posible de las porterías de la pista de fútbol del parque F. Dª 

Margarita González*.”.- 

*Bda. Pedro Salvador. 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 

16. Propuesta del Grupo Municipal Participa Sevilla en relación con el mal estado del 

acerado en Avda. de Jerez lindando con la tapia de la Venta Antequera. 

Dª. Dolores Calo explica que este tramo no es accesible. 
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Toma la palabra la Directora del Distrito para informar que ya se ha visto esta cuestión y 

se ha contestado que la dimensión de la calzada impide hacer un acerado que fuera suficiente 

para que pase por ejemplo una silla y la otra parte que son escalones también impiden hacer 

un acerado, pero se hablará con la Gerencia. 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

“Proceder al arreglo de la citada zona*.”.- 

*Acerado en la zona de la avda de Jerez lindando con la tapia de la Venta Antequera. 

 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 

17. Propuesta del Grupo Municipal Participa Sevilla en relación con el estado de total 

deterioro del barandal y demás elementos del puente sobre el Parque Guadaira, en 

Avda. de Jerez. 

Dª. Dolores Calo, explica que esta propuesta ya la trajo en otra sesión de la Junta pero se 

votó en contra por poner la palabra “urgente” en la propuesta. 

El Presidente informa que ya se ha trasladado este asunto a la Gerencia pero se está en 

espera de que contesten y que se volverá a enviar a la Gerencia de Urbanismo. 

Abandona la sesión Dª. Ana María Vázquez. 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

“1.-Instar a los organismos competentes a la rehabilitación-restauración del puente sobre el 

antiguo cauce del río Guadaira (actual Parque Guadaira) dado el evidente peligro para 

todos-as y su estado de deterioro. 2.-Que este distrito asuma sus posibles actuaciones.”.- 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 

18. Propuesta del Grupo Municipal Participa Sevilla en relación con la necesidad de 

disponer en la zona central-norte de una sección del centro cívico sito en la barriada 

Bellavista, así como de otros servicios. 

Dª. Dolores Calo explica que esta propuesta se fundamenta en que los servicios a que se 

refieren están situados en Bellavista, muy alejados de otras zonas del Distrito. 

El Presidente enumera diversas aulas donde se imparten talleres. 

Abandona la sesión Dª. María Blázquez. 

Se debate sobre posibles lugares, locales que se pudieran estudiar para su uso. 

Dª Carmen Delgado propone un solar que hay en la calle Guadalimar. 

Interviene Dª Trinidad Camacho para poner de manifiesto que los centros escolares 

públicos están abiertos a la comunidad, pero su apertura conlleva la necesidad de disponer de 

personal para esas horas. También señala que además del colegio Julio Coloma, el Club de la 

Tercera Edad Elcano dispone de biblioteca. Además se imparten talleres en otros locales entre 

ellos en la Asociación de Vecinos Elcano y en Fundomar. 

 Dº.  Pedro Gonzalo considera que se debería poner en conocimiento de todo el mundo 

los sitios disponibles. 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
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“1.-Facilitar el acceso a los servicios ofertados, en condiciones de equidad, a los-as 

vecinos-as de todos los barrios que lo componen*.2.-Proporcionar información sobre 

espacios municipales que nos puedan proporcionar este avance en el disfrute de los 

servicios públicos vecinales.".- 

*Distrito Bellavista-La Palmera. 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 

19. Propuesta del Grupo Municipal Participa Sevilla en relación con los solares 

colindantes con la Avda. de Irlanda, antigua residencia de estudiantes “Los 

Bermejales”, antiguos cuarteles de artillería y caballería. 

Dª. Dolores Calo señala que ha cambiado el texto de la propuesta y lo lee. 

El Presidente explica la situación y propiedad de los locales sobre un plano que se reparte 

a los miembros de la Junta. 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

 

 “Que se nos informe sobre el destino de los solares reseñados en el encabezado*. 

 Instar a los organismos competentes así como asumir la parte que le corresponda 

al distrito para: destinarlos a servicios deportivos, culturales, sociales,… de 

explotación pública, al servicio de la vecindad, en condiciones que contemplen el 

concepto de justicia social y equidad. 

 Saneamiento y limpieza por los riesgos que conlleva su actual estado de 

abandono. 

 Que la actual delegación y gerencia, del distrito que nos ocupa, promueva, impulse 

e inste a los organismos pertinentes a enriquecer esta zona con servicios públicos 

(culturales, deportivos, educativos, escuelas infantiles públicas, instituto, sección 

C.E.P.; sociales,…), que no supongan un sobrecoste para la ciudadanía, en una 

zona tan diversa como es nuestro distrito.”.- 

*Solares colindantes con la avda. de Irlanda, antigua residencia de estudiantes 

“Los Bermejales, antiguos cuarteles de artillería y Caballería. 

 

     VOTACIÓN 
  A favor: unanimidad 
 
 

20. Preguntas: 

1.- Pregunta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista sobre situación de los 
acuerdos de marzo y septiembre de 2016 para adecentamiento de parterres en Avda. 
De Bellavista 

Responde el Presidente: 

“En el mes de agosto la directora visitó la zona junto a los técnicos. Se habló con los 

responsables de la peña sevillista y del otro bar para insistirles que recogieran por la noche los 

papeles que, como consecuencia del bar, ensuciaban dichos parterres y se comprometieron a 

ello. Hasta el día de hoy lo estaban haciendo. 

La empresa hace la  limpieza de los parterres  cada mañana de manera manual. 

En el mes de septiembre se buscó un profesional cualificado para el arreglo del pozo que, 

al estar atascado por las tierras, impide el riego de los parterres. Ha habido dificultad para 

encontrar poceros que solucionaran el problema y cuando se ha encontrado, se les ha exigido 
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el certificado de cualificación profesional pero al no poderlo presentar, estamos como al 

principio. Sin personal. 

El día 3 de noviembre se empezaron a arreglar las vallas de los mismos esperando se 

termine lo antes posible. Se les ha propuesto tapiar , con valla adecuada, aquellos parterres 

que por su inclinación van perdiendo la tierra de los parterres. Están en disposición de 

ejecutarlo.” 

2.- Pregunta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista sobre situación del 
acuerdo de mayo 2016 para adecentamiento del solar en calle Feliciana Enríquez. 

Responde el Presidente: 

“La calle  Guadalajara 81, con expediente 168/15  se hace un informe negativo el 25 de 
agosto de 2015 a la inmobiliaria Serviahabitat y BULDINGCENTER. Va a trámite de audiencia 
el 1/9/15. Esta alega, fuera de plazo, que no tiene la posesión. La Comisión Ejecutiva de la 
Gerencia de Urbanismo del 28/10/15 ordenó las medidas de limpieza. El 1/2/16 se informó del 
incumplimiento de ejecución de obra. El 30/3/16  le caducó la licencia de obras que tenían. Se 
vuelve a informar  del incumplimiento en mayo de 2016.El 6/06/15  interponen un recurso de 
reposición. En el informe jurídico se les requiere documentación aclaratoria que aún no han 
presentado”. 

Pide la palabra D. Antonio Andrade y el Presidente se la concede. D. Antonio Andrade 
quiere poner de manifiesto que ha traído a esta sesión cuatro preguntas y no de forma casual 
porque considera inadmisible para él inexplicable, que haya cuestiones que se han votado 
como propuestas incluso hace años y que aún sigan sin solucionarse. Se pregunta para qué 
vale la Junta Municipal del Distrito. Considera que se debería reflexionar, primero ver qué se 
puede hacer efectivamente y priorizar, porque en vez de poner en valor este instrumento de 
participación se está degradando. También se deberían ver fórmulas para eliminar burocracia. 

A esta declaración, el Presidente considera que el problema fundamental es que en la 
regulación de los Distrito se Sevilla no hay suficiente desconcentración. 

 

3.- Pregunta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista sobre situación de los 
acuerdos de abril y julio 2016 para adecentamiento del solar de calle Guadalajara 81, 
esquina con calle Marte. 

Responde el Presidente: 

“La Comisión Ejecutiva de la Gerencia de Urbanismo de principio de octubre ha ordenado: 

-  Limpieza y adecentamiento del interior del solar. 

- Tratamiento herbicida de su superficie. 

- Desratización y desinsectación del solar. 

- Revisión y reparación, en caso necesario, del tratamiento de medianeras. 

En cuanto a la situación de la vivienda en calle Soria número 33 se ha ordenado: limpieza 

del interior y retirada de enseres y basuras, y colocación de puerta de entrada antivandálica de 

acceso a la edificación”. 

4.- Pregunta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista sobre situación del 
acuerdo de mayo 2016 para acondicionamiento de rampas en plaza de las Cadenas. 

Responde el Presidente: 

“A final de año de 2015 se acometió una obra en dicha zona colocando dos nuevas 
rampas que posibilitara el acceso a las personas con carritos de ruedas y de bebés. La nueva 
actuación de eliminar las rampas actuales se configura en un proyecto nuevo que actualmente 
está en licitación  junto a la reposición de porterías en Urb. Nueva Bellavista y colocación de 
bancos de Avd. de Jerez y Lorenzo Sepúlveda en un presupuesto de 6.400 €.” 
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5.-  Preguntas del Grupo Municipal Partido Polpular sobre proyecto o medida de mejoras y 
actividades en el espacio de la Casa de Baños. 

Responde el Presidente: 

“La dirección del distrito solicitó a Edificios Municipales en el año 2015 y 2016, la 
rehabilitación de dicho espacio por la necesidad del mismo  para realizar talleres en dicha 
zona.  Es un proyecto que se acometerá en el 2017 ya que se ha puesto como prioritario para 
la realización de los talleres. 

No se está desarrollando ningún taller y tampoco se desarrollará ninguno en este lugar 
hasta que las instalaciones reúnan las condiciones necesarias para la realización de los 
mismos por seguridad.” 

6.- Pregunta del Grupo Municipal Socialista sobre situación del acuerdo de mayo 2016 
para instalación de marquesina en la parada de la línea 37 en los Jardines del Cristina. 

 Responde el Presidente: 
 
“Se encuentra en programación para principio de 2017”. 
 
 Sin más asuntos que tratar, el Presidente levanta la sesión, a las hora indicada en el 
encabezamiento del día de su celebración. 
 
 
 
             EL PRESIDENTE     LA SECRETARIA 
Fdo.: Joaquín Castillo Sempere    Fdo.: Mª de la Montaña Huete Matas 
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